

BOLETIN DE PRENSA.

Boletín de Prensa de las Madres y Familiares de los Desaparecidos Políticos de Chihuahua.

Estamos seguras que frente a la pregunta: ¿Está Ud. de acuerdo en combatir e impedir la desaparición de un ser humano? Cualquier ciudadano mexicano contesta que sí.

La desaparición es un acto tan terrible que el mismo Estado se pronuncia contra él. Desgraciadamente hay un enorme abismo entre las declaraciones oficiales y los hechos, ya que aún están desaparecidos nuestros hijos. Hasta ahora las declaraciones del Estado han manifestado la voluntad política del Sr. Presidente Carlos Salinas de Gortari, de saldar la deuda con las madres de los desaparecidos por motivos políticos a quienes arrebataron de su lado a sus seres queridos, violando toda moral, todas las garantías individuales y sobre todo, violando el derecho sagrado a la vida. PeroNO HAY TODAVIA SOLUCION.

Esperamos que las declaraciones del Estado mexicano de sanar esata horrenda herida no sean de tipo publicitario, sino la actitud justa que lleve a una total reconciliación dando la alegría y el gozo a las madres, quienes esperan ansiosas abrazar a sus hijos.

Manifestamos a la Prensa y al pueblo de Chihuahua - que continuamos exigiendo la libertad de nuestros hijos y enfatizamos que nuestra lucha seguirá adelante en los límites que hoy, por la decisión de la mayoría de las Madres de Cd.- Juárez y Chihuahua hemos establecido:

1.- Deslindamos de la acción, planteamientos y análisis de la Dirección Nacional coordinada por la compañera madre de un desaparecido político Rosario Ibarra de Piedra. Creemos que el camino seguido hasta ahora no ha permitido canalizar en primer plano y con prioridad nuestra demanda: La libertad de nuestros hijos. Manifestamos no estar de acuerdo en la participación electoral decidida por la compañera Rosario a quien respetamos su derecho de opción, pero creemos legítima también la nuestra.

2.- Manifestamos no pertenecer a ningún Partido Político ni tener preferencia sobre alguna de las Organizacio-

nes políticas existentes.

3.- Manifestamos el respeto a toda expresión de lucha de los trabajadores, campesinos y obreros y a toda acción de conciencia libre y pensamiento que reivindique el derecho a ser, a vivir, a creer y sobre todo el derecho a hacer. En el "que hacer", declaramos que toda nuestra actividad es rescatar a nuestros hijos y hermanos a quienes amamos, respetamos y tenemos derecho de volver a mirar.

4.- No nos interesa la lucha política por el poder. No, nos interesa en absoluto la participación dentro de los Organismos Oficiales. No queremos relaciones de poder que lleven a la destrucción y a vivir lo que hoy vivimos, hogares - con heridas irreversibles donde han sido dañados cientos de mexicanos.

5.- Creemos en las relaciones de vida entre los seres humanos donde haya respeto a la dignidad del hermano, - respeto a la justicia y respeto a dejar ser a los demás. Queremos y tendremos a nuestros hijos porque nos sostiene un derecho sagrado. Denunciaremos como madres a quien nos quitó este derecho y defenderemos como madres a nuestros hijos, a quienes llevamos en nuestras entrañas y los alimentó nuestra fé y nuestra esperanza.

Somos un rebaño muy pequeño pero muy firme, permanecemos al lado de la verdad que está revelada en nuestro amor de madres, mas fuerte que la ley que debe reconocer nuestros derechos, derechos definidos por los valores de la misma sociedad. No somos activistas en el sentido que aportemos una teoría social, somos manifestación de la violación a los derechos humanos. Exigimos el respeto a los mismos.

POR LA LIBERTAD DE NUESTROS HIJOS.

"Grupo de Madres por la libertad de los desaparecidos políticos, Cd. Juárez y Chihuahua."

Alicia M de De Los Ríos.

Alicia M de De Los Ríos

María Luisa F. de Navarro.

María Luisa Ferrer de Navarro.

Concepción G. de Corral.

Concepción G. de Corral

Socorro Varela.

Socorro Varela P.